
  平成 28年度 大阪府立大阪北視覚支援学校 学校協議会 実施報告書 

 

日 時 平成 28年 11月 29日（火）14時 00分～15時 45分 

場 所 大阪府立大阪北視覚支援学校 校長室 

出

席

者 

委

員 

[出席] 志方健司（会長）、猪又則広、尾﨑士郎、藤野高明、柳川敏美、山本利和 

[欠席] なし 

事

務

局 

新開眞琴（校長）、太田直哉（教頭）、内田紘允（教頭）、藤原優子（首席） 

議題 

(1) 学校教育診断票について 

(2) 学校生活アンケート実施について 

(3) 安全で安心な学校づくりのアンケートについて 

(4) その他 

協議 

要旨 

協議の結果 意見の概要 

(1) 学校教育診断票の結果を提示し、

委員より意見を頂戴した。 

・視覚障がいの方が普通科などに採用されると

プラスであると思う。北と南で人事交流があっ

てもいいのでは。従来の枠にとらわれない、意

思をもって人事をやっていかれてはどうか。 

・学校ホームページやＩＣＴの充実を期待して

いる。 

・個別の教育支援計画の様式がバラバラである

のが気になる。 

(2) 学校生活アンケートを実施する

にあたり、ねらいを説明した。 

・全盲であると親が一緒に回答するので、最後

に読み上げたものを答えることが多い。評価を

逆に並べるなどしてみてはどうか。 

(3) 安全で安心な学校づくりのアン

ケートについての報告を行い、委

員より意見を頂戴した。 

・アンケートのフィードバックをどのように行

うのか。 

(4) その他、学校についての意見を委

員より頂戴した。 

 

・学校の防災教育として、助けてもらい方のア

ピールに力を入れてほしい。 

・災害時、盲学校は避難拠点にならざるを得な

いと思う。 

・学校の行事案内に点字が無いのは学校の怠慢

である。 

 

 

配布 

協議 

資料 

・レジュメ    ・学校生活アンケート 

・学校教育診断票結果と対応について  ・学校案内 ・教育相談のご案内 

備考 傍聴者[ ０ ]名 


